

HAY QUE MEJORAR LA EDUCACIÓN:

- 📌 **La tasa de paro juvenil asciende al 52,34%.** Si bien la crisis actual lo ha puesto de manifiesto y acentuado, el problema ha persistido durante las últimas décadas. Durante los últimos 20 años, la tasa de paro de los menores de 25 años en España ha multiplicado por 1,5 la de la UE15 y por 3,1 la de Alemania.
- 📌 El abandono escolar temprano es comparativamente muy elevado en relación con los restantes Estados miembros de la UE27; **tan solo Malta (38,0%) y Portugal (34,3%) exhiben tasas superiores a la española (30,6%) de fracaso escolar en el quinquenio 2005-2010.** Los efectos del abandono escolar temprano sobre la tasa de desempleo juvenil se han hecho patentes durante la crisis actual. Así, la tasa de paro de los jóvenes menos educados creció casi 30 puntos porcentuales (pp.) entre 2007 y 2010 hasta situarse en el 49,6%, 15,3pp mayor que la de aquellos que alcanzaron la segunda etapa de secundaria y 20,7pp superior a la de quienes obtuvieron una titulación universitaria.
- 📌 **Nuestros resultados en el último informe PISA son muy inferiores a la media de la OCDE,** en Habilidad Lectora 481 frente a la media de la OCDE de 493, en Matemáticas 483 y 496 de media en la OCDE, y Ciencias 488 frente al 501 de la OCDE.
- 📌 El porcentaje de universitarios que padecen subempleo, esto es, son empleados en ocupaciones que requieren una titulación menor ha sido superior al 30% desde comienzos de la década de los 90, el más elevado de la UE27 y 10pp mayor que el promedio de la UE15. La incidencia del subempleo es todavía más relevante en las cohortes de población más jóvenes: **el porcentaje de ocupados que padecen el subempleo supera el 40% en la población entre 25 y 29 años en España.**
- 📌 **En los últimos años se ha reducido la prima salarial de la educación.** En concreto la prima por estudio universitario se ha reducido en más de 10pp desde la década de los 90, esto supone una pérdida de decenas de miles de euros durante la vida laboral de un titulado universitario. La merma de la prima educativa pone de manifiesto la incapacidad de transformar en valor añadido y riqueza la enorme inversión que se realiza en el Sistema Educativo.

**EL MODELO SOCIALISTA DE LA LOGSE HA
FRACASADO, LOS DATOS LO AVALAN.**